



## Le tabagisme passif fléau pour les nourrissons

Rubrique : actualités - Date : lundi 18 août 2008

---

Un bébé exposé à la fumée de cigarette chez lui à une chance sur trois d'être hospitalisé pour des infections diverses la première année. C'est ce que vient de mettre en lumière une étude réalisée par l'université de médecine de Hong-Kong.

7 400 enfants ont été suivis de leur naissance à leurs 8 ans, et près de 41 % subissaient le tabagisme passif à la maison. Les résultats de cette enquête sont accablants. Plus de la moitié des enfants ont été hospitalisés pour infections durant les années de suivi : 50,7 % pour cause d'infection pulmonaire et 34 % pour une autre origine. Il faut souligner que l'exposition in utero au tabagisme actif de la mère est faible au Japon : moins de 5 % des femmes enceintes sont fumeuses, parmi lesquelles la moitié arrêtent au cours des cinq premiers mois. Cela montre que l'intoxication avait principalement lieu après la naissance. A noter également, les enfants prématurés et de faible poids seraient particulièrement sensibles à ce facteur de risque.

Les auteurs rappellent qu'éviter que les enfants soient exposés à la fumée de cigarette constitue un moyen de prévention simple et efficace contre la survenue d'éventuelles infections